

Lévesque, Claudette

Objet: AUDIENCES DE LA RÉGIE DE L'ÉNERGIE SUR LE PROJET DE BI-ÉNERGIE HQ/Énergir

De : lucie masse <lucioleoka@videotron.ca>

Envoyé : 25 février 2022 16:25

À : Secretariat-Régie <Secretariat@regie-energie.qc.ca>

Objet : AUDIENCES DE LA RÉGIE DE L'ÉNERGIE SUR LE PROJET DE BI-ÉNERGIE HQ/Énergir

Oka le 25 février 2022

M. Jocelin Dumas, président
Régie de l'énergie du Québec
Tour de la Bourse
800, rue du Square-Victoria, Bureau 2.55
Montréal (Québec) H4Z 1A2
Par courriel : secretariat@regie-energie.qc.ca

Objet : Partenariat HQ-Énergir - Mesures de soutien à la décarbonation du chauffage des bâtiments

Monsieur,

Notre organisme Action Environnement Basses-Laurentides est intéressé par le dossier cité en rubrique car notre mission est de mettre fin à l'usage des énergies fossiles au pays.

Hydro-Québec n'a pas besoin de l'énergie fossile polluante d'Énergir. Le gaz naturel renouvelable d'Énergir émet des GES indésirables et dangereux pour la santé humaine et environnementale. Ces émissions de GES éloigneraient le Québec de ses cibles environnementales pour sa décarbonation.

De plus le mixage énergétique Hydro-Énergir aurait pour effet d'augmenter les coûts en infrastructures et en électricité propre d'Hydro-Québec pour les contribuables du Québec.

Pour ces motifs, nous sommes opposés au projet bi-énergie HQ/Énergir.

Au nom d'Action Environnement Basses-Laurentides
Lucie Massé, porte-parole
courriel : lucioleoka@videotron.ca